
新 型
しんがた

 コロナ
こ ろ な

 ウイルス
う い る す

の 病 気
びょうき

に ついて 愛媛県
えひめけん

の 相 談
そうだん

する ところ 

 

１．相 談
そうだん

の 前
まえ

に して ほしい こと 

  ○熱
ねつ

や 咳
せき

など、風邪
か ぜ

の 症 状
しょうじょう

〔病 気
びょうき

の 様子
ようす

〕が ある 時
とき

は、学 校
がっこう

や 会 社
かいしゃ

を 休
やす

んで ください。できるだけ 外
そと

に 出
で

ないで ください。 

○熱
ねつ

や 咳
せき

など、風邪
か ぜ

の 症 状
しょうじょう

〔病 気
びょうき

の 様子
ようす

〕が 出
で

たら、毎 日
まいにち

、体 温
たいおん

を 

測
はか

って ください。それを 書
か

いて おいて ください。 

○元 々
もともと

 病 気
びょうき

が ある 人
ひと

で、その 病 気
びょうき

の 様子
ようす

が 変
か

わった 人
ひと

や、新 型
しんがた

 

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

ではない 病 気
びょうき

が 心 配
しんぱい

な 人
ひと

： 

 初
はじ

めに、いつも 行
い

く 病 院
びょういん

に 電話
でんわ

で 相 談
そうだん

して ください。 

 

２．一 般 的
いっぱんてき

な 質 問
しつもん

や 相 談
そうだん

 

◆電話
でんわ

 番 号
ばんごう

：０８９－９０９－３４６８（にほんご）  ※２４時間
じかん

 いつでも 

 

３．新 型
しんがた

 コロナ
こ ろ な

 ウイルス
う い る す

の 病 気
びょうき

に なった かもしれないと 思
おも

った 時
とき

 

  （新 型
しんがた

 コロナ
こ ろ な

 ウイルス
う い る す

の 相 談
そうだん

 センター
せ ん た ー

） 

（１）いつ 相 談
そうだん

しますか？ 

  次
つぎ

の どれか １つ
ひとつ

に なった 時
とき

に、すぐ 相 談
そうだん

して ください。 

○息
いき

が 苦
くる

しい 時
とき

 

○ 体
からだ

が とても だるい（重
おも

く 感
かん

じる）時
とき

 

○熱
ねつ

が 高
たか

い 時
とき

 

  ○お年寄
としよ

りや 元 々
もともと

 病 気
びょうき

(※)が ある 人
ひと

は、 

   熱
ねつ

や 咳
せき

など、風邪
か ぜ

の 症 状
しょうじょう

〔病 気
びょうき

の 様子
ようす

〕が ある 時
とき

 

   ※ 糖 尿 病
とうにょうびょう

、心 臓
しんぞう

の 病 気
びょうき

、喉
のど

や 肺
はい

の 病 気
びょうき

の 人
ひと

、腎 臓
じんぞう

の 病 気
びょうき

で人 工
じんこう

 

透 析
とうせき

を 受
う

けている 人
ひと

、癌
がん

と 戦
たたか

う 薬
くすり

を 飲
の

んでいる 人
ひと

 など 

○若
わか

い 人や 元 々
もともと

 病 気
びょうき

が ない 人
ひと

は、 

   熱
ねつ

や 咳
せき

など、風邪
か ぜ

の 症 状
しょうじょう

〔病 気
びょうき

の 様子
ようす

〕が、長
なが

く 続
つづ

く 時
とき

 



   ※ 症 状
しょうじょう

〔病 気
びょうき

の 様子
ようす

〕が、４日
よっか

 以 上
いじょう

 続
つづ

く 時
とき

は、 必
かなら

ず 相 談
そうだん

して くだ

さい。 症 状
しょうじょう

〔病 気
びょうき

の 様子
ようす

〕は、人
ひと

に よって 差
さ

が あります。強
つよ

い 症 状
しょうじょう

〔病 気
びょうき

の 様子
ようす

〕だと 思
おも

ったら、すぐに 相 談
そうだん

して ください。熱
ねつ

を 下
さ

げる 薬
くすり

を 飲
の

み続
つづ

けて いる 人
ひと

も 相 談
そうだん

して ください。 

（お腹
なか

に 赤
あか

ちゃんが いる 人
ひと

） 

   お腹
なか

に 赤
あか

ちゃんが いる 人
ひと

は、早
はや

めに 相 談
そうだん

して ください。(お年寄
としよ

りや 

元 々
もともと

 病 気
びょうき

が ある 人
ひと

と 同
おな

じ です。) 

 （子
こ

ども） 

   子
こ

どもは、子
こ

ども 専 門
せんもん

の 医者
いしゃ

に みて もらうのが いいです。相 談
そうだん

 

センター
せ ん た ー

か いつも 子
こ

どもを 連
つ

れて行
い

く 病 院
びょういん

に、電話
でんわ

で 相 談
そうだん

して くださ

い。 

 

（２）相 談
そうだん

 センター
せ ん た ー

の 連 絡 先
れんらくさき

 

  ◆電話
でんわ

 番 号
ばんごう

：０８９－９０９－３４８３（にほんご）  ※２４時間
じかん

 いつでも 

相 談
そうだん

 センター
せ ん た ー

の 人
ひと

が、 話
はなし

を 聞
き

いて、新 型
しんがた

 コロナウイルス
こ ろ な う い る す

かも しれ

ないと 思
おも

ったら、 病 院
びょういん

を 紹 介
しょうかい

 します。 

 

４． 病 院
びょういん

に 行
い

く 時
とき

に 注 意
ちゅうい

する こと 

○ 病 院
びょういん

に 行
い

く 時
とき

は、マスク
ま す く

を つけて ください。（マスク
ま す く

が ない 場合
ばあい

、咳
せき

を する時
とき

に ティッシュ
て ぃ っ し ゅ

や 袖
そで

で 口
くち

を 隠
かく

して ください。） 

 また、手
て

を よく 洗
あら

って ください。 

○いくつも 病 院
びょういん

に 行
い

かないで ください。あなたが 新 型
しんがた

 コロナウイルス
こ ろ な う い る す

に 

なっている かも しれません。新 型
しんがた

 コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病 気
びょうき

に なっている

人
ひと

が、いろいろな 病 院
びょういん

に 行
い

ったため、新 型
しんがた

 コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病 気
びょうき

に 

なる 人
ひと

が 増
ふ

えた ことが あります。 

 


